

Der Polenzpark



Thomas Martolock

KOPF. HERZ. WEITBLICK

Bürgermeisterwahl 2020 



Ihre Stimme am 27. September 2020

www.thomas-martolock.de

*Mehr, als wieder nur
ein schöner Park!*

PS: Mitstreiter für die Lobbyarbeit und Unterstützung bei der
Parkpflege herzlichst Willkommen!



Der Polenzpark

Er hat viele Jahre mit Licht und viel Schatten hinter sich und die früheren Eigentümer eine leidvolle Geschichte erfahren müssen.

Der Park galt als großes Sorgenkind und dann schlug auch noch 2010 das Hochwasser zu!

Für insgesamt über 2,4 Mio. Euro und davon dankenswerter Weise 2,2 Mio. Euro Fördermittel von Bund und Land, konnten wir nicht nur alle Schäden beseitigen, sondern den Park wieder nach früheren Plänen in einen wirklichen Park versetzen!



Picknick im Park 2019, viel gemeinsamer Fleiß bei der Vorbereitung und ein voller Erfolg mit bleibenden Erinnerungen